

Pingüino magallánico rescatado en Tomé fue trasladado para iniciar rehabilitación

● Un pingüino magallánico rescatado en Tomé fue trasladado al Centro de Rehabilitación de Fauna Silvestre (Cerefas) de la USS, para recibir tratamiento. Tras un mes de cuidados el ejemplar fue derivado por el Sernapesca a la Fundación MundoMar, para su proceso de desimprontación, que es crucial para que pueda ser reintroducido a su hábitat.

Fabián Hernández, médico veterinario a cargo de Cerefas, explicó que el pingüino llegó con “baja condición corporal, síntomas respira-



torios, debilidad muscular, deshidratación y mucosas pálidas”.

Gracias a un tratamiento intensivo que incluyó alimentación hipercalórica, ejercicios para mejorar su musculatura y cuidado médico especializado, el pingüino logró recuperarse.